
活動名：第２２回Ｍｅ＆Ｙｏｕサッカーフェスティバル U-12 

日 程：令和元年 8月 24日（土）・8月 25日（日） 

会 場：あづま総合運動公園 補助陸上競技場 

参 加：Ｌ１００・６年生 １0名 

帯 同：熊坂・貝和コーチ 

報 告：熊坂 

結 果： 

初日・予選リーグ 

アーレ   ９ー０  ひろせ 

アーレ  １２ー０  ビバーチェ 

アーレ   ７ー０  鳥川 

※予選リーグ１位 

２日目・Ｍｅトーナメント 

アーレ   ４ー０  吉井田 

準決勝 

アーレ   ２ー３  高畠蹴友 

３位決定戦 

アーレ   ２ー１  岩瀬 

※最終結果  ３位／２４チーム 

 

８月２４・２５日にあづま総合運動公園で開催されました第２２回Ｍｅ＆Ｙｏｕサ

ッカーフェスティバルに参加しました。 

Ｌ１００クラスと６年生リフティング５０回以上の選手１0 人が参加してくれまし

た。 

 合宿明けの大会でしたので成果を発揮してくれる事を期待して大会に臨みました。 

 昨年に続きアーレ史上過去最高成績の３位になりました。 

 ４月の頃にはここまで戦えるチームになるとは考えられなかったので私的には素

晴らしい結果だと思えるのですが選手達は歴史を作りたかったととても悔しがって

いました。 

この結果でも悔しがるくらい成長したんですね。嬉しい限りです。 

 試合を振り返るととにかく得点意識が高くなってきたと感じました。 

 合宿では設楽コーチも私もシュート中心に練習をしました。その成果もあるのでし

ょうが、それ以上に選手自身の意識の変化を感じ取る事が出来ました。 

今までは「誰か得点してくれ」といったプレーが多かったですが、この大会ではポジ

ションに関係なく全員がゴールへ向かっていくプレーと「自分が得点するんだ」とい

う気持ちが伝わってきました。 

その変化が得点不足だったチームがこんなに沢山の得点をあげる事が出来たのだと

思います。 



 

また得点のパターンも豊富でした。 

ドリブル突破からの得点、サイドを崩してクロスからの得点、ミドルレンジからの得

点、コーナーキックからの得点と普段練習していない形での得点もあり驚かされまし

た。 

多くの選手が得点をあげてくれて嬉しかったですし、得点をあげた事で自信をつけて

いく選手達が頼もしく感じました。 

試合前のミーティングでは選手達に波崎で設楽コーチから言われた事を確認してか

ら試合に入っていました。 

「どんな相手でも恐れない」 

「自分がサボったらチームに迷惑をかける」 

「見ている人が感動するプレーをする」 

この言葉を選手達が口にすると顔つきが変わります。波崎での経験がとても大きかっ

たからだと思います。 

この言葉が特に生きたのは準決勝です。 

１点先制しましたが３失点して前半を終了します。ハーフタイムにシステム変更して

挑んだ後半に１点を返してくれました。終了間際にも決定的な場面が出来そうでした

がオフサイドで得点をあげられず敗戦。 

負けてしまいましたが私は感動しました。 

私だけではなく見ている方達は感動してくれた事と思います。 

最後まで諦めずに全力を出し切ってくれました。また成長痛で走るのも厳しい選手達

もいましたが痛みに耐えながら最後までよく戦ってくれました。この大会で１番の試

合をしてくれました。 

技術だけじゃなく、心の成長も見る事が出来て本当に嬉しかったです。 

選手のみんな、３位おめでとう！ 

この経験を自信にしてこれからも頑張りましょう。 

 

これからに向けて課題として感じたところをいくつかあげさせてもらいます。 

◯決定的な場面で決めきれなかった 

レベルの高い試合ではチャンスは少ないです。 

その少ないチャンスをものに出来なければ勝利に結びつきません。ゴール前での冷静

な判断と狙ったところへ蹴る技術を高めたいですね。 

 

◯切り替えをもっと早く 

攻撃的になってきた事は良い事なんですが、準決勝では切替が遅く３失点してしまい

ました。 

ボールへのアプローチが早く出来ていれば防げた失点もあると思いますし、ボールを

奪った後に相手の守備が整う前に攻撃が出来たら得点をあげる事が出来た場面もあ



ったと思います。 

切り替えを早くする為には運動量も必要です。 

運動量は足りていたかな？？ 

 

大きな課題としてはこれくらいなのですが、準決勝で感じた事をもう一つ。 

２点差で負けている時に１点を返しました。 

嬉しいのは当然で喜ぶのは分かります。 

しかしまだ負けています。 

ゴールを決めた後にボールを持ってくるぐらいもっと貪欲になって欲しいとも感じ

ました。 

 

８人制の大会は残り少なくなってきました。 

とても良いチームになっています。 

強くなってきました。 

次の大会こそは内容と結果の両方が伴うようにまた全力で戦いましょう！ 

楽しみにしています。 

 

大会関係者様 

このような素晴らしい大会にお誘い頂きありがとうございました。最高のピッチで試

合が出来る選手達はとても幸せです。 

また来年も誘って下さい。 

宜しくお願いします。 

 

ご父兄の皆様へ 

２日間選手を参加させて頂きありがとうございました。 

ご父兄の皆様の応援のお陰で素晴らしい成績を収める事が出来ました。やり切ってく

れた選手達を褒めて頂けると嬉しいです。 

これからも応援、ご協力の程、宜しくお願いします。 

                                コーチ：熊坂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


